

あざの耕平 (GoRA)

Illustration

鈴木信吾 (GoHands)



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

CAPÍTULO 8:

Respira lentamente. La punta del cigarrillo arde.

Mientras exhalaba humo, levanto el dedo que aprieta el cigarrillo. Un cigarrillo que acaba de empezar a fumar cae bajo sus pies. Lo pisotea con el pie.

Y Suoh lanza su "poder".

Todo el cuerpo está envuelto en llamas. La columna de fuego arremolinada quema a su alrededor. Una sensación de liberación indescriptible llena las células de todo su cuerpo.

Totsuka gritó algo, pero la voz fue quemada por las llamas y no alcanzó a Suoh.

Sin embargo,

“Sal de aquí.”

Dicho esto, dio un paso adelante con calma. La línea de visión no está separada de la figura del Rey en la distancia.

Munakata, por otro lado, ya había fijado su punto de vista en Suoh.

Al momento siguiente, el aura azul se escapa del elegante uniforme. Innumerables cristales finos de luz azul brillan y se reflejan en el aire. El grupo de cristales se arremolina alrededor de Munakata como para alabar el poder del rey.

En la distancia, parecía una ventisca local o un remolino de hielo fino.

Llama y hielo.

Destrucción y orden.

Se ve que no encajan. Ese hecho ahora es bastante espeluznante.

Suoh ya había dejado de pensar si este conflicto era correcto o no. Ya se superó el límite. Es un desarrollo que era predecible. Entonces el resultado también será inevitable.

Puede que sea responsable de su elección como rey. Lo que dijo Munakata sobre la "responsabilidad del rey".

Sin embargo, si es responsable de su elección como rey, también es responsable la Pizarra que lo convirtió en rey. El Rey Dorado que controla la Pizarra, y las personas y la sociedad que aceptan el gobierno del Rey Dorado, deben ser responsables. Lo aguantó lo suficiente. El "deseo" personal de Suoh Mikoto se cumplió. El "resultado" de eso sería simplemente inevitable y real.

La irritación que se había acumulado, asentado y solidificado en el lugar fue calentada y hervida, y reventó las burbujas del áspero y destructivo impulso.

Es imposible controlarlo más y no tiene ganas.

"¡Todos, desenvainen sus espadas!"

Un miembro femenino que estaba al lado de Munakata emitió una orden. En respuesta, los miembros de la parte de atrás sacan sus espadas mientras se llaman a sí mismos uno tras otro.

El crujiente sonido de desenvainar se superpuso y las espadas perturbaron la luz reflejada. Las espadas que tocan la luz del sol recuerdan el brillo de un banco de peces que rebota en la superficie del agua.

Todos los miembros están desarrollando un aura azul similar a la de Munakata. La acción de sacar el sable es la clave, y el "poder" se activa. Ha interactuado con el predecesor "Scepter 4" dejado por Habari Jin, pero parece que las características de los Clansman no han cambiado incluso si cambia el rey. Estilo de batalla defensivo. Pero ¿qué pasa con el rey mismo?

Luego, antes de que Suoh vigilara, Munakata también puso su mano en su cintura, siguiendo a sus subordinados.

Sin embargo, Munakata no sacó su espada. Acciono los broches de metal para retirar el cinturón de la espada, y la llevo en la mano.

Suoh estaba impresionado sin saberlo. Sabía que no le gustaba, pero no penso que le molestaría tanto. Es como si la conciencia y la razón de Suoh estuvieran educadas de antemano para que ni un milímetro interfiriera con la combustión completa.

"¿Qué pasa, Munakata? ¿No sacas tu espada, qué te detiene?"

"Un bastón de guardia es más adecuado que una espada militar para el control de forajidos. En primer lugar, es un poco doloroso causar una lesión grave a un "senpai"."

Munakata respondió con frialdad.

Si esto fuera solo una provocación, no estaría tan molesto. Sin embargo, está bien apostar, pero ahora está el caso del cráter de la espada en la mente de Munakata. En otras palabras, no está realmente motivado.

Si quiere evitar el peor resultado, es una decisión natural como rey. No, no importa si es un rey, cualquiera que conozca la verdad del caso debe tomar la misma decisión. El propósito de Munakata es simplemente "sujetar" a Suoh mientras sus subordinados lo aseguran.

No tiene sentido luchar en serio. Es suficiente mantenerlo presionado. Así que no saca su espada.

Eso tiene sentido. Y esa teoría mostró claramente cómo Munakata estimó a Suoh "a la ligera" por sus intenciones y sentimientos. ¿Desde cuándo ha sido tan falso?

Es desagradable.

No es porque Suoh sea el oponente. Quizás este hombre siempre ha estado a su disposición y ha construido relaciones "razonables" en su vida.

Después de captar y discutir todos los pensamientos y acciones de las personas que lo rodean, lo analiza en un momento y lo elimina en otro momento, lo que lleva al resultado que juzga lo correcto. Este es el "camino ordinario" de Munakata. Quizás este hombre ni siquiera podía imaginar el resentimiento que Suoh siente ahora.

Un hombre al que no le importa la pequeña "autoestima" de otras personas frente a su "corrección".

Es interesante.

Es tan interesante que los intestinos hierven. Esta es la primera vez que se siente así.

“Totsuka. Tómalos y ve con Kusanagi.”

“¿King?!”

"Por cierto, llama a otras personas. No puedo presentarme allí por el momento. Los Azules deben ser manejada por ti."

Había una señal de que Totsuka se movía a toda prisa detrás de él. Aunque el escape de Totsuka es un artículo de primera clase, tiene un par con Yamata, y ese número no es razonable para la otra parte. Necesitarán algo de tiempo para escapar.

Cuando Munakata volvió la mirada a sus subordinados, los miembros se pusieron nerviosos por Suoh, pero no parecían estar asustados y tenían un espíritu de lucha. Están bastantes motivados para ser una unidad recién establecida.

Pero todavía son novatos.

Suoh levantó su brazo derecho en alto para que pudieran verlo bien desde allí. La expresión de Munakata cambia. Sin embargo, los miembros solo están mirando, aunque son cautelosos.

Suoh resopló y bajó el brazo hacia la unidad.

El pilar de fuego que se había levantado de Suoh se elevó en las sombras y cayó sobre las cabezas de los miembros como un dragón que revoloteó, se estiró y saltó.

"¿Eh?! Fortalezcan la barrera."

Inmediatamente después de que el miembro femenino gritó, la unidad fue tragada por la llama con el grito. La superficie del asfalto se derrite con un chisporroteo y las olas de calor que se balancean en rojo estallan.

Las llamas y los rugidos se arrastran por la calle y se extienden radialmente. Suoh se dejó llevar tranquilamente tras las llamas que había liberado.

Pero al momento siguiente, la llama que se extendía fue barrida por la luz azul.

Una luz fría y dura aparece como una mina de hielo azul en el centro del mar de llamas que llenaba las calles. La enorme barrera, que contenía a todos los miembros de los dos pelotones dentro, atravesó el mar de fuego. Incluso después de que la llama se extingue por completo, brilla como si nada hubiera pasado.

"Sorprendente."

Munakata mantiene la espada que aún está en la vaina sobresaliendo a un lado como una unidad.

"El Rey Rojo, que está orgulloso de su poder y se rumorea que apunta primero al miembro del clan. De hecho, ¿tu pasatiempo es acosar a los débiles?"

Es difícil ver una risa tan elegante. El rey que protege a sus subordinados instantáneamente mira a Suoh con una mirada de hielo.

Suoh resopla.

"No creo en la línea de un bastardo que trae a sus secuaces para vencer en una pelea."

"¿Hmm? Oh, ya veo. ¿Quieres tiempo para dejar escapar a tus amigos? Es una amistad complicada."

Munakata lanzó su mirada detrás de Suoh. Al parecer, Totsuka no desaprovechó la oportunidad que le dio Suoh y abandonó el campo de batalla junto con Yamata y los otros dos Strains inmaduros, es un verdadero escape.

"Sin embargo, ya hemos desplegado tropas en esta área. Me gustaría que "cooperaras" antes de que las cosas se pongan demasiado grandes."

"Durante este período, la "cooperación" es un gran problema. ¿La barrera de la que estás orgulloso funciona en eso?"

"Es bondad. El orgulloso Rey Rojo siempre puede excusarse."

"Hablemos de enseñar, Munakata. Si solo te preocupas por la parte superior de tu cuerpo y tu cuerpo, llevarás una vida aburrida."

"No creo que sea la línea de alguien que vive como un perro callejero después de comer y dormir."

El vocabulario de Munakata no se altera. Suoh se rió en voz baja. Es realmente emocionante.

"Es bueno hacerte esperar cada vez, pero si no puedes vencerlo, ¿no es gratis?"

"Oh, eso es muy lamentable, pero es una preocupación innecesaria, aunque no creo que vaya a cumplir con tus expectativas."

Cuando Munakata dijo eso, agitó la espada, diciendo que las palabras juguetonas serían buenas.

"Awashima-kun. Retírate y persíguelos antes de que escapen."

"¡Si!"

La miembro femenina respondió, aunque todavía estaba un poco molesta. Inmediatamente mira hacia atrás a la unidad y da instrucciones.

Después de todo, parece que la moral alta no está mal. Quiere detenerlo un poco más por si acaso. Suoh manipula el "poder" para amasar la llama de una vez.

Sin embargo, antes de eso, la barrera de Munakata que se había desarrollado explotó.

Entonces, Munakata con un aura condensada cierra la distancia en un instante. Empujo la punta de la vaina con esa mirada genial.

Un golpe ligero y elegante. Sin embargo, el impacto transmitido por ambos brazos protegidos a la vez superó con creces las expectativas de Suoh.

Involuntariamente mira sus ojos.

"¿Eh?"

Las chispas revolotearon como una explosión en el golpe del Rey Azul.

Parte del "poder" que se estaba liberando está disperso. En el momento en que pensó que haría retroceder el ataque de Munakata mientras recogía el resto y aumentaba la salida, el "poder" que puso se resbaló. En el exquisito momento en que se esperaba la repulsión inmediata de Suoh, Munakata cambió su cuerpo e hizo "poder". Manipula la espada para que fluya como está y para el pie de Suoh con una vaina.

A punto de cobrar, corto el revés sin pensarlo. Cuando se invirtieron la parte superior e inferior, sintió que era desagradable, pero no pudo llegar a tiempo. Aumentó la salida de "poder" y lo solidificó sin liberarlo.

Justo antes de aterrizar, la persecución de Munakata llegó al claro objetivo. Una espada que ni siquiera se ha sacado lo golpea con gracia. Recibió "poder", pero no podía soportarlo. Suoh salió volando como un meteoro, con la cola de la llama ondeando.

+++++

Un gran choque. Después de romper el escaparate, Suoh se apresuró a entrar a la tienda en el primer piso del edificio. Llamas y polvo están brotando de una ventana rota. Es como disparar un cañón Bazooka.

Munakata voltea ligeramente el dobladillo del uniforme. Todo bien. Y giró el sable que aún estaba en la vaina.

Da el primer paso por el momento. Durante este tiempo, las tropas de Awashima también completaron su salida de la calle. Después de eso, según las instrucciones, deberían comenzar a perseguir a Yamata y a los otros.

Hay tropas en los alrededores. Se lo dijo a Suoh, pero tiene que admitir que la ventaja de la tierra está con el enemigo "Homura", cuyas raíces están en la ciudad de Shizume-cho. Es una situación que requiere una acción rápida.

Afortunadamente, a diferencia de "Scepter 4", "Homura" es solo un "grupo" de miembros del clan.

No es una "organización". Si la persona que enfrenta la situación no responde de manera inmediata y correcta, o si no hay nadie que tome la iniciativa en lugar del comando, no funcionará en su conjunto. Especialmente en la situación actual donde la báscula está hinchada, el juego de pies debería ser fatalmente pesado. No será posible trabajar juntos en un corto período de tiempo. Hay muchas oportunidades para aprovechar.

Sin embargo, la competencia de los miembros superiores sobrepasa la de la División Móvil de Espadachines sin experiencia.

Después de todo, era deseable llevar a cabo la misión rápidamente y retirarse antes de que el "Homura" estuviera en línea.

Cuando se trata de eso, lo problemático es Suoh. Como se pudo ver en el acto anterior, si le apetece, puede controlar a los espadachines solo. Quería mantenerlo en silencio, incluso temporalmente, para evitar que sucediera.

Bueno, cuando se trata de eso, tiene que hacer algo.

Teniendo en cuenta el caso de Kagutsu, le gustaría evitar golpearlo de frente para eliminar la posibilidad. Entonces, ¿cómo lo neutraliza con sus propias manos? Munakata asume una serie de tácticas, las compara y las examina previamente.

Cuando...

Aunque es extremadamente raro, Munakata dudaba de sus oídos en ese momento.

Escucho risas. Una voz profunda y baja. Mientras está enojado, ríe porque no se puede evitar al mismo tiempo.

Cuando lo vio, la tienda que movió Suoh era exuberante. El interior de la tienda se calienta a fuego alto y todo comienza a derretirse. Una escena como si estuviera mirando el cráter de un volcán activo. Y del fondo del magma hirviendo, apareció la figura de un hombre.

El sonido es agudo y feroz, el calor intenso que genera, brillan intensamente varias veces más que el fuego que lleva.

"Esta descubierto.", dijo Suoh.

"Lo que hiciste no está mal. Ya veo, es más de lo que esperaba. Bien hecho, Munakata."

Entonces, una corriente fría corrió por su columna.

Chasqueo involuntariamente su lengua. Frunció levemente el ceño como si fuera un fracaso.

Quizás debería haberse atrevido a manejarlo cómodamente mientras suprimía el "poder". Siguió derecho porque tenía el propósito de proteger a Awashima y los demás. Como resultado, parece haber prendido fuego al problemático rey. Cansado de la molestia de apagar el fuego, Munakata reposiciona silenciosamente la espada que queda en la vaina.

Espera el próximo ataque de Suoh. Se prepara para múltiples casos, selecciona la respuesta más eficiente para cada uno y se prepara para la circunferencia con una postura perfecta.

Sin embargo...

De repente, se da cuenta. Piel de gallina.

“¿Vamos?”

La llama se arremolina.

Suoh, que se convirtió en una bala de fuego, se apresuró a entrar con una sonrisa en el rostro. Directamente al frente. Es estúpido, Munakata desarrolla una barrera azul. Concentra el "poder" hacia adelante. Sin embargo, a Suoh no le importa en absoluto y no se detiene.

Comprime la llama con un puño que tira de su brazo y lo aprieta. Como si disparara una flecha con un arco atado, saca el puño y suelta la llama. Munakata recibe un golpe y lo repele.

Lo intenta. El momento del impacto fue difícil de describir. Es pesado sin ningún tipo de preparación.

Lo piso instantáneamente, pero fue llevado junto con la barrera. El puño de Suoh empuja a Munakata mientras despliega la barrera.

“¡¿Eh?!”

Cálmate. Mientras se decía a sí mismo, en el momento en que sacó más "poder", la presión de Suoh desapareció.

Lo vio.

La patada giratoria de Suoh estalló desde el lado izquierdo de Munakata, que había perdido el lugar para traer "poder". Además, penetra.

La patada de Suoh rompió la barrera de Munakata como si sacudiera una gran serpiente. Fue casi una coincidencia que pudo reaccionar. El torrente de destrucción se escapa con el impulso de agarrar las puntas del cabello por encima de Munakata, quien se agachó y lo esquivó. La barrera aplastada y la llama en erupción volaron en diagonal hacia arriba, involucrando la atmósfera. Es como un chorro de "poder".

Con una bofetada, Munakata brilla sobre el eje de Suoh con la vaina. Pero no puede golpear. Suoh, que estaba leyendo los movimientos, acumuló "poder" en sus piernas y recibió el golpe de Munakata que lo soltó en una postura forzada. Además, el pie derecho pateado cae verticalmente cuando el movimiento de Munakata se detiene tras ser golpeado por un pie.

Cae. Munakata sostiene el sable horizontalmente con ambas manos.

"¿Eh?"

Fue un shock como si hubiera recibido un pedrazo. Una ola de calor rugiente atraviesa la barrera reajustada por reflejo. El aura de color rojo brillante se convirtió en una lluvia y cayó sobre el uniforme de "Scepter 4".

Además, aún no ha terminado.

Suoh estira su cuerpo rápidamente en el momento en que Munakata es golpeado por el impacto. Y, casi sin cambio de postura, esta vez lo pisa con la suela del zapato en lugar de golpear.

Chocan de nuevo. Además, esta vez, el "poder" no se puede perder. Es pisoteado desde arriba como está, y se aplica una presión intensa.

Munakata se agachó y fue clavado en el lugar con la vaina levantada por encima de su cabeza.

"¿Huh, este es el nuevo rey? Más suvenires."

A pesar de la ausencia, las periferias aumentaban la presión de manera constante. Pisoteando con tremendo "poder". El asfalto agachado se rompió y la parte inferior del cuerpo de Munakata se derrumbó. Es difícil deshacerse de él. Parece aplastado en el momento en que se relaja.

Una gran sonrisa apareció en los labios de Suoh Mikoto.

Esto significa la autoridad del rey.

Es interesante. Munakata abrió los ojos

Concentra y aumenta temporalmente la salida de "poder". Resistió la presión desde arriba, empujó hacia atrás y saltó hacia atrás con fuerza cuando estaba equilibrado. El pie derecho de Suoh, que ha perdido apoyo, cae. La llama que había crecido desde la suela del zapato estalló, se dispersó y se disparó.

Suoh, que rompió el camino frente a Munakata, quien rápidamente recuperó su posición, levantó el rostro con una sonrisa.

“Es un buen movimiento convertirlo en una inteligencia embriagadora.”

Munakata corrigió la posición de sus gafas con la punta de los dedos.

"También hiciste un juego de pies vulgar como un matón."

Inmediatamente después de decirlo, se voltea para atacar esta vez.

Como era de esperar, es el Rey Rojo, y es difícil suprimir fácilmente la fuerza del "poder" de Suoh. En ese caso, es una buena idea tomar siempre la iniciativa y controlar la batalla en sí.

Determina la distancia entre él y Suoh, y pasa a la línea de último minuto de inmediato. Pone el impulso de pisar el suelo tal como está y empuja la punta de la vaina. Suoh se balancea hacia atrás. Seguido de eso, da un paso más, devuelve el golpe y ataca.

Sin embargo, en el momento en que Suoh atravesó la espada y avanzó, Munakata dio un fuerte paso hacia atrás y se mantuvo a distancia de Suoh. Es un giro que aprovecha al máximo la diferencia de alcance usando la espada contra Suoh. Si Suoh muestra signos de acercarse, lo comprobará inmediatamente con su espada.

Mantener la calma y protegerse. Al igual que un luchador que lucha contra un toro, no solo se controla a sí mismo, sino también a la posición y el movimiento de Suoh.

El "poder" estaba en cada movimiento. Los cristales azules, como granos de luz, revolotean a gran velocidad a medida que Munakata se mueve. La llama roja de Suoh también saltó para responder y chocó con el cristal.

Munakata controló el espacio y puso una carga en el movimiento de Suoh. Sin embargo, la llama quema el cristal y mantiene alejado al Rey Azul. "Poder" y "poder" se mezclan y hay una repulsión constante. Cada vez que los dos repetían la ofensiva y la defensa, el aura del otro dibujaba un patrón complicado, y uno tras otro, se dibujaba arte sobrenatural en el espacio.

Sin embargo...

"...Estás flojo.", dijo Suoh.

"Estás jugando, ¿eh!"

Suoh, que vio que Munakata no estaba dispuesto a atacar, se adelantó casualmente. Hay muchas lagunas. Sin embargo, Munakata no acepta la provocación y retrocede tanto como puede. Suoh que quiere perseguir más. Toma distancia de Munakata y salta.

En ese instante, giró hacia abajo desde la postura inclinada hacia adelante que trató de perseguir. Golpea el asfalto con el puño.

Es un golpe con "poder". Las grietas radiales atraviesan el asfalto con un rugido. Además, la llama penetró en el suelo y explotó bajo tierra durante el siguiente momento.

Un terrible susto corrió.

La superficie de la calle se ondula y toda el área se balancea como un terremoto. Las chispas brotaron de las grietas de la calle.

La gente huye despavorida, los árboles y las luces de la calle se inclinan y los letreros caen. En el momento en que Munakata saltó, el pie pateador de Suoh se proyectó como una lanza dura con picos de fuego cuando de repente fue golpeado y rompió el equilibrio del aterrizaje.

Apenas lo recibió con la vaina mientras estaba fuera de forma. La sensación de recibirlo le da frío. Se rompe. Munakata controla reflexivamente el espacio circundante. Mientras retiene la vaina en diagonal, en lugar de detener el impacto de la patada, la detiene diagonalmente hacia atrás. Pero no es fácil. Es una respuesta terrible que se puede transmitir a ambas manos. El "poder" que se desliza a través de la vaina fue como desviar el torrente con una sola vara.

"Poder" duro y fresco.

Sin embargo, no hace falta decir que dejarlo hecho no es el estilo de Munakata.

Munakata afina la dirección de la parada. Enfrenta a Suoh mientras fluye y, por el contrario, sigue adelante. Inmediatamente después de que Suoh se dio cuenta, Munakata sacó la vaina y se retorció en reacción.

Gira bruscamente con el radio mínimo y golpea el mango de la espada. Suoh dobló repentinamente el brazo para protegerse, pero un golpe pequeño pero fuerte permitió que el impacto penetrara en la guardia. La parte superior del cuerpo de Suoh tiembla con un "¡¿Uh?!"

La barrera se encoge de una vez en ese hueco.

Fortalece todo el cuerpo con "poder" de alta densidad, golpea con el pie.

El impacto que se eleva desde la planta del pie se transmite al tronco en espiral y se amplifica. No hay tiempo ni espacio para usar espadas y armas. Cuando el impacto llega al hombro, lo cambia por un golpe y realiza un ataque de hombro. Es una técnica de "invocación" en las artes marciales chinas. A pesar de estar casi en contacto cercano, la tremenda fuerza de ataque que se abrió paso no permitió ninguna defensa y golpeó el cuerpo de Suoh.

Suoh tose, hace un crujido y se retira. Apenas lo piso, pero inmediatamente después de eso, no puede soportarlo y se derrumba golpeándose una rodilla.

Las llamas que llevaba Suoh debilitaron el fuego por primera vez. Es una oportunidad. Si lo dobla y le quita la conciencia, puede eliminar el elemento molesto del Rey Rojo de la

situación. Para cuando decidió eso, Munakata ya había pateado el camino y se estaba acercando.

El objetivo es la punta del mentón. Sacude la cabeza por la inercia, no por la levedad del daño, y causa temblores cerebrales para hacer adictiva la función física. No es poder lo que se necesita para eso. Es velocidad sin cortes y precisión a través de los agujeros de las agujas. Pero primero necesita sellar la guardia del oponente.

Munakata levantó la espada. Suoh, que se perforó una rodilla, está listo para ser cortado. Sin embargo, esto es una pausa momentánea. Dirigirse a la guardia de Suoh y golpear como si golpeará un hueco. El 90% de este tiempo está decidido. Estaba convencido de eso.

Suoh no se resguardo.

La espada de Munakata apunta al cuello. La llama que rodea a Suoh es desgarrada por la presión de la espada, y el aura azul liberada de la vaina penetra en el cuerpo de Suoh.

Entra decentemente.

En el momento en que le sorprendió haber cometido un error o no tener espacio para defenderse, la espada que trata de tirar fue cuestionada firmemente y dejó de funcionar.

Suoh, quien fue golpeado, agarró la punta de la vaina. Se atrevía a recibirlo por esta razón.

Munakata vuelve a chasquear su lengua. Cambia instantáneamente de postura y se prepara para el contraataque de Suoh.

Pero no vino ningún contraataque.

Suoh se puso de pie lentamente, sosteniendo la vaina.

"Entonces..."

Una mirada caliente pero fría penetra en Munakata de cerca.

"Estás flojo."

Una llama estalló desde todo el cuerpo de Suoh como una explosión.

Una llama furiosa frente a él quema la piel sin piedad. Munakata giró el mango de la espada mientras fruncía el ceño. Quitó la vaina de la mano de Suoh y saltó mucho hacia atrás. La persecución de Suoh no volverá. Si es así, ¿el daño permanece como está? Honestamente, no puede evitar volverse loco por Suoh, que tenía un estilo de lucha que no tenía sentido.

Una vez más, Munakata y Suoh se enfrentan a distancia.

Sin embargo, es malo. No hay corte en esto.

Mirando a su alrededor nuevamente, la calle comercial con ellos dos estuvo expuesta a la devastación de un desastre. El daño al área circundante se calculó hasta cierto punto, pero no tenía la intención de causar un daño tan terrible.

Lo más discutible es que, al hacer tanto daño, no se han logrado resultados.

Su corazón se llenó de amargura.

Es su error.

El Rey Azul es el guardián del "orden". Y la razón por la que se debe mantener el "orden" es que protege la vida, la propiedad y el bienestar de las personas.

Una sociedad construida por muchas personas que trabajan duro día y noche. El poder de proteger a la sociedad no es más que "orden". Son los padres y hermanos mediocres pero buenos los que rápidamente pasan desapercibidos. Las vidas de personas como ellos, que viven todos los días con constancia y sinceridad, no pueden ser pisoteadas como un papel.

La destrucción caótica y sin sentido que parece extenderse frente a ellos fue insuperable para el Rey Azul, quien debería ser el guardián del "orden".

Pudo haber sido impaciente. Incluso si avanzar hacia Shizume-cho era un problema inevitable, tenía que tener más cuidado. Munakata admitió su error y se advirtió que no volviera a seguir el mismo camino.

Y... es hora de redondear. Tiene que juzgar eso.

En otras batallas, el daño al área circundante no se puede ignorar. El daño al "orden" puede tener un impacto grave en el funcionamiento social.

Además, existe la posibilidad de que incluso salga a la luz el peligro del estallido de la realeza como en el caso de Kagutsu.

El mecanismo que condujo al estallido del poder real no se ha aclarado exactamente, pero no hay duda de que el uso excesivo del "poder" por parte del poder real es un factor importante. Por supuesto, no debería haberse corrido riesgos innecesarios, como ahora.

“.....”

Fue un bocado de arena agrisada que quizás solo lo ha probado por primera vez en su vida.

Sentimiento de derrota.

No quería culpar a su falta de experiencia. Es el resultado del descuido y la dulzura de la suposición.

Munakata levantó su postura y bajó la espada.

Corrije la posición de las gafas con el dedo y respira hondo una vez lentamente.

"Está bien."

Lo intento y con calma le dijo...

"Suoh Mikoto. He perdido. No quiero más peleas. Por el momento, dejemos a esas tres personas a cargo de "Homura". Esta vez lo plantearé así."

La otra parte es solo la otra parte, y también es incómodo. Sin embargo, no es más que los sentimientos de Munakata. No era algo que debiera considerar ahora.

Retiro de tropas y presentación de informes a las partes pertinentes. También deberá comunicarse con el "Tokijikuin". Además de ocuparse por escrito del caso de Yamata Daichi, es necesario volver a trabajar el plan para ocuparse de "Homura" después de eso. Como líder del recién formado "Scepter 4", y como el nuevo Rey Azul, tiene mucho por hacer.

Pero...

Suoh se rio de nuevo.

Esta vez, se llenó de rabia y hasta llego a sentir odio.

"Eres un hombre divertido, Munakata.", dijo Suoh riendo. Munakata frunció el ceño.

¿Planea abordar las negociaciones para generar condiciones más favorables? Ya está claro que Suoh no tiene cualidades como rey. Entonces, puede adivinar hasta cierto punto el objetivo de un hombre que lidera la pandilla callejera. ¿Prestigio o dinero? Inesperadamente, puede ser la respuesta correcta para este hombre dar algo de "comida" y domesticar desde el lado del deseo. Se pueden considerar medios reacios pero efectivos.

Munakata pensó en eso mientras miraba a Suoh que se reía.

Sin embargo...

"Oh, esta es la primera vez que conozco a alguien que me hace enojar tanto."

Incorrecto.

Se dio cuenta intuitivamente. Detrás de los ojos de Suoh había algo completamente diferente de lo que Munakata esperaba. Sin embargo, Munakata no sabe de qué se trata.

"¿Perder? ¿Parar? Eh, bueno. Haz lo que quieras. ¿Es justo? Dejaré que te guste también."

Bajo esas palabras, el "poder" de Suoh saltó. También subió explosivamente.

Munakata entrecerró sus ojos. Es fundamentalmente diferente de la forma convencional de emitir "poder". Es como si se hubiera desprendido.

Munakata lo comprende. Esta es la "realeza" del "rey". El verdadero "poder" del "rey".

Sin embargo, con esto, aparece la "Espada de Damocles". Además, Suoh tiene la intención de continuar la batalla tal como está.

Ya no se limita a la batalla entre Suoh Mikoto y Reisi Munakata. La "Espada de Damocles" es un símbolo del "Rey" y una bandera del Clan. La batalla con él ya es una "guerra". En otras palabras, lo que Suoh está tratando de hacer es equivalente a una "declaración de guerra" del clan rojo al clan azul.

Y sobre todo, podría ser el segundo colapso de la capital.

Munakata está medio aturdido.

"¡Qué imitación!"

Suoh responde soplando fuego de su boca, todavía con una sonrisa viciosa.

"¿Cuál es la imitación? Así es. Es solo una historia de tratar de golpear a un tipo desagradable."

"¿Qué estás planeando?"

"No lo sé."

Suoh intervino.

Al mismo tiempo que Munakata desarrolla una barrera, libera "poder" hacia Suoh. Crea una barrera apilando varias capas de cristales "poder" entre él y Suoh.

Ni siquiera hubo un movimiento para comprar tiempo.

La barrera de Munakata se quita, aplasta y perfora, y la de Suoh adelgaza en un abrir y cerrar de ojos. Es como una bola de fuego viviente. La mano izquierda de Suoh agarró firmemente la vaina de la espada, como si fuera un juguete. Debería ser un shock para los huesos, pero Suoh sigue sonriendo.

Estiró el cuello y se acercó a Munakata como si mordiera, se afila los colmillos y la tira.

"No lo entiendes."

Al momento siguiente, Suoh desapareció de la vista. El puño de fuego levanta a Munakata desde abajo, antes de que se dé cuenta de que se ha hundido.

Es un golpe directo.

"¡¿Esto?!"

Munakata soltó "poder" con todas sus fuerzas y golpeó. Al mismo tiempo, fue empujado hacia arriba por el "poder", y sus pies se separaron del suelo.

El flujo de aire está furioso y la ola de calor arrasa el área.

Un fuego feroz envolvió a Suoh y la temperatura de la calle aumentó bruscamente. La corriente ascendente creada por la llama continuó soplando como una tormenta.

Suoh se queda atrás por la acción del "poder" que coincide.

Y Munakata también voló por los aires sin ningún medio para hacerlo.

+++++

Las secuelas del "poder" de los reyes, que aún se transmitía después de irse, fueron lo suficientemente poderosas como para atraer la sangre de Awashima.

Los repetidos temblores de hace un tiempo no parecen ser naturales. ¿Qué tipo de espectáculo se está extendiendo ahora en el campo de batalla de los reyes?

“Eh, Teniente. ¡¿Eso es...?!”

“¡No paren, solo tenemos que hacer nuestro mejor esfuerzo!”

Awashima regañó a los miembros molestos, pero su pecho también se molestó.

El Rey Rojo que tiene el "poder" de destrucción. Quizás sea solo una parte de la llama que se vislumbró cuando la unidad se fue. Awashima ni siquiera conoce la imagen completa del "poder" de Suoh. ¿Qué sucede cuando los dos reyes chocan de frente?

Incluso si no le gusta, son los cráteres los que han cambiado el terreno del país. Awashima aprieta los dientes traseros.

Demasiadas cosas inesperadas se superponen...

En primer lugar, el hecho de que Yamata ya estaba protegido por los ejecutivos de "Homura" fue separado de la información previa. Yamata debió haber formado su propio grupo dentro de "Homura" y se escabulló a través de sus ojos para mantenerse alejado de los rangos superiores. Por supuesto, existía la posibilidad de que los ejecutivos hicieran contacto sin ver el comportamiento de Yamata, pero al menos cuando Awashima recordó el encuentro de Munakata, tal movimiento no pudo ser confirmado. Si los ejecutivos se fueron al mismo tiempo, hay muchos problemas.

Además, aparte de Totsuka que se considera uno de los organizadores del equipo, es un completo malentendido que incluso el propio Rey Rojo Suoh, que difícilmente debería hablar de gestión organizativa, apareciera en escena. ¿Por qué Suoh intervino esta vez? ¿Detecto ese movimiento, pero cómo?

Además, es una tremenda mala suerte para la operación, como coincidir repentinamente con Suoh. Estaban en un estado comprometido, y en lugar de bloquear el movimiento de Suoh, Munakata también estaba atascado.

La diferencia de cálculo también es básica desde la acción inicial.

En esta operación, Awashima es consciente de que instó a Munakata a tomar la decisión final. Incluso si la decisión final la tomó Munakata, no podría borrar los sentimientos de culpa.

Por supuesto, confía en Munakata. Él como Rey siempre actuará con calma y tomará la mejor decisión, sin importar cuán difícil sea la situación.

Munakata tiene la destreza para hacerle pensar eso.

Pero...

Así como Munakata es rey, Suoh también es rey. Debería significar que hay algo "especial" que los diferencia de la gente común, independientemente de la fuerza del "poder" como la capacidad Ex-A.

No hay forma de que pueda predecir el resultado de tal colisión entre los dos reyes.

Debería estar tranquila.

La "Espada de Damocles" aún no ha aparecido en el cielo sobre el campo de batalla donde lucha Munakata. Esta es una prueba de que Munakata no pelea en "serio" y que la última línea está protegida.

La tarea que se le ha encomendado ahora es asegurar a dos personas, Yamata y los Strains, que huyen con Totsuka. En primer lugar, Munakata sostiene a Suoh solo para permitir que Awashima y sus amigos lleven a cabo sus deberes. Si Awashima y los demás logran sus objetivos, la batalla entre los reyes terminará en ese momento. Si desea aliviar su ansiedad, debe encontrar a Yamata y los otros lo antes posible.

Sin embargo, en este punto, no solo ha llegado el informe de que Yamata fue descubierto, sino que tampoco ha llegado ninguna información clave.

Awashima hizo que una unidad bajo su mando se dividiera y registró el área. Sin embargo, sigue siendo abrumadoramente insuficiente. El inicio se retrasó debido al estancamiento del Rey Rojo, pero la diferencia en la percepción del lugar fue aún mayor. Sería bueno si al menos pudiera colarse en una cámara de vigilancia cercana, pero esta vez no ha obtenido el permiso legal para eso y no está lo suficientemente preparada técnicamente. De todos modos, la situación es demasiado inesperada.

También,

“Teniente Awashima. Informe de los pelotones 1º y 2º comprometidos en la batalla con los miembros. Después de todo, el combate cuerpo a cuerpo continúa y es difícil abandonar el campo de batalla de inmediato.”

Aguanta las palabras que están a punto de salir.

“Todo bien. Por lo menos, dídeles que prioricen minimizar el daño en lugar de destruirlo. En particular, eviten expandir la primera línea a toda costa.”

Lo que se transmite a los demás es la comunicación desde el vehículo de información de mando de "Scepter 4".

Los pelotones 1 y 2 eran Akiyama y Benzai. Es una unidad particularmente excelente en la División de Espadachines. El hecho de que los dos cuerpos estén involucrados en una batalla de encuentro y no puedan moverse es una molestia considerable en esta situación en la que se necesita incluso un poco de mano de obra.

Además, también se destacan las deficiencias en la red de comunicación. Dado que Munakata siempre se ha encabezado a sí mismo en los despachos hasta ahora, la utilización de la red de comunicación a través del vehículo de información de comando está, por supuesto, bien entrenada, pero los miembros no están acostumbrados a ello. Era difícil decir que el sistema de comunicación y comando estaba optimizado.

Sin experiencia como organización. Por lo tanto, la inmadurez está surgiendo una tras otra en la adversidad.

Es malo. Si esto continúa...

Mientras hace esto, Totsuka que huye y los miembros combatientes de "Homura" pueden estar convocando a otros miembros del clan. De todos modos, se requería velocidad en esta operación. Cuanto más dura, más grave y desventajosa se vuelve la situación. Y, en la actualidad, ya hay claros indicios de ello.

“Deberíamos retirarnos...”

“¿Teniente?”

"Nada."

Awashima niega con la cabeza hacia la línea que se derrama involuntariamente. Lo siente. A pesar de estar en el cargo de Teniente, es muy consciente de cuánto dependía de Munakata.

Solo la autoridad real puede detener a la autoridad real. Entonces, cuando los reyes luchan entre sí, cuánto se puede formar el clan restante depende de la habilidad de la persona que comanda el clan. Awashima exprimió la importancia de su puesto.

Mientras tanto, llega a una calle lateral.

“Escuadrón. Pueden proceder como están. Busquen aquí.”

Da instrucciones a los miembros que la acompañaban y se dividen en dos. Ya no hay operación unitaria, pero no es el caso cuando les preocupa el formato. De todos modos, si no encuentran a Yamata y los otros, no pasará nada.

Awashima corrió con fuerza en la calle. Pero en ese momento...

“Teniente Awashima. Reportado por el Cuarto Escuadrón. ¡Descubrieron a Daichi Yamata y actualmente lo están rastreando!”

Awashima lució una hermosa apariencia cuando recibió la llamada del vehículo de información de comando.

"Domyoji Andy, se reportó."

Andy Domyoji, el comandante del Cuarto Escuadrón, es el chico más joven de la División de Espadachines, solo tiene 17 años. Su padre fue un ex miembro del "Scepter 4" organizado por el ex rey Habari Jin, y cuando Munakata se convirtió en el nuevo rey, su padre lo confió al grupo.

Domyoji hizo un buen trabajo.

Domyoji tiene una personalidad salvaje que no encaja en la categoría de juventud. El comportamiento caprichoso no es adecuado para el comportamiento organizacional, y también es un miembro con muchos problemas. Por otro lado, la habilidad de la espada entrenada por su padre es una de las mejores en la unidad, y tiene un sentido sobresaliente de manipular el "poder". Y nuevamente, hasta el punto de la visibilidad directa, liderar un equipo del tamaño de un grupo de estudiantes amigables a menudo produce resultados notables. En particular, este último fue evaluado por Munakata y fue designado como el líder de pelotón más joven.

Sin embargo, la cualidad de Domyoji que más aprecia Awashima es que "lo logra". Ya sea bueno o malo, Domyoji tiene una alta probabilidad de ganar. Puede llamarlo suerte o círculo estelar, pero esas cualidades no están disponibles a través del entrenamiento. Los recursos humanos como Domyoji están extremadamente agradecidos con aquellos que mandan al conjunto en la situación en la que quieren atrapar al oponente.

"¿Aparte de Yamata? ¿También está Tatara Totsuka?"

"¡Se desconocen los detalles! Sin embargo, ¡solo Yamata estaba en el informe!"

"Todo bien. Envía inmediatamente la ubicación actual de Domyoji. Aquellos que puedan hacerlo, vayan inmediatamente a la escena y aseguren a Yamata con la máxima prioridad."

Si se puede mantener presionado a Yamata ahora, aún será a tiempo. Por el contrario, si pierde esta oportunidad, será un problema.

Los datos de ubicación se enviaron al PDA con la señal de la llamada entrante. Tener cuidado y desplegarse. No dejarlos ir lejos.

"Dense prisa. ¡No los dejen escapar!"

Emitiendo esta orden por el enlace del intercomunicador, Awashima comenzó a correr hacia donde estaba Domyoji.

Inmediatamente después de eso, el sonido de una tormenta soplando en el fondo hizo eco.

Cuando se dio la vuelta, pudo ver una gran columna de llamas que se derramaba sobre la altura de los edificios. Involuntariamente impresionante. Debe ser el Rey Rojo.

Ejercicio poco ortodoxo de un gran "poder". Destrucción y devastación que se contagia a la gente. Es un espectáculo imperdonable para "Scepter 4", que está dedicado a la belleza del "orden completo".

"Maldición..."

Tiene que darse prisa. Fue cuando lo que pensó y trato de correr de nuevo.

Una luz azul brilló en lo alto.

"¿Eh?"

"¿Eh?" Ella miró hacia el cielo con los ojos muy abiertos.

Una estrella fugaz azul cruzó, como si borrara la altura del edificio. Los cristales azules brillantes, grandes y pequeños, están magníficamente dispersos y enrollados en una espiral.

En la punta había un joven con uniforme azul y un aura azul.

El joven se retuerce vívidamente en el aire, se podría pensar que se ha levantado una barrera geométrica por todo el cielo. Aterrizo de lado en un enorme letrero en el techo de un edificio que estaba a punto de colisionar.

Tal como está, esta vez se desliza en la pared exterior del edificio, y cae al suelo.

Mientras volteaba el dobladillo del uniforme, aterriza en la calle sin ningún problema.

Era Munakata.

Awashima se encontró estupefacta. Sin embargo, recuperó el sentido rápidamente y trato de correr a toda prisa.

¡Wham!

Munakata golpeó su puño izquierdo contra la pared detrás de él sin darse la vuelta.

"¿Qué diablos pasa con ese hombre?"

En ese momento, Awashima olvidó su misión, posición y situación actual, y abrió los ojos y los labios como una estudiante universitaria normal.

Pero eso no es descabellado. Excepto por esta vez, Awashima Seri nunca había visto a Munakata Reisi furioso antes.

El silencio yace entre ellos. Después de un momento,

"¿Capitán?"

Awashima llama a Munakata.

Su tono no era el de un ayudante del líder de la organización que se dirigía a su oficial superior, ni tampoco el de un vasallo hablando con un amado rey. Si se hiciera una comparación, sonaba cómo una chica sorprendida pero madura más allá de sus años, hablándole a un chico de su clase que arrojó un inesperado berrinche infantil.

Munakata soltó el puño y bajó lentamente el brazo.

"Perdóname. Estaba angustiado."

Luego, reposiciono suavemente sus ojos y puso la espada que todavía estaba en la vaina en su cintura. Su voz y comportamiento ya habían retornado por completo a la actitud tranquila y serena de Munakata.

...No.

Hubo una leve sensación de malestar. En la superficie, ha sido completamente reparado, pero proviene de debajo de la cortesía disfrazada de indignación en el interior.

No sintió que el "Rey que era un muro perfecto" se hubiera derrumbado. En cambio, es como si la cera de los brazos duros estuviera a punto de emerger...

"Awashima-kun. ¿Cuál es tu situación aquí?"

"....."

"¿Awashima-kun?"

"¡Ah, sí! ¡Hubo un informe de que acaban de encontrar a Daichi Yamata! Actualmente, el cuarto pelotón está persiguiéndolo. Otros miembros también están corriendo hacia la escena. Sin embargo, el primero y el segundo pelotón se encontraron a los miembros de "Homura" y están enfrentándolos. ¡Esta es una batalla cuerpo a cuerpo!"

Con prisa, corrige su postura e informa la situación. Munakata miró estrictamente.

"Está bien. Entonces, iré allí también. Una vez que Yamata Daichi sea capturado, llama al primer y segundo pelotón y retírense. Vamos a resolver esto rápidamente."

"Um, señor..."

Awashima no sabía si podía preguntar, pero no pudo evitar confirmar.

"¿Qué hay de Suoh Mikoto?"

Ella estaba preparada para que le gritaran, pero Munakata ya no se derrumbó en absoluto. Tiene una mirada fría como un bloque de hielo.

"No hay ningún cambio en la estrategia. La División Móvil de Espadachines debería continuar enfocándose en asegurar a Daichi Yamata. Yo retendré a ese hombre."

+++++

Kusanagi no pudo evitar chasquear su lengua ante el pilar de llamas que se elevaba allí.

Por supuesto, probablemente era muy grande. Desde hace un tiempo, las vibraciones del "poder" que emanaba a menudo se transmitían a este lugar lejano. En otras palabras, es una prueba de que Suoh todavía está luchando.

El problema es la otra parte.

“Por favor, Mikoto.”

Por favor, solo "allí" hazlo diferente. Mientras lo deseaba, Kusanagi sabía que sería una oración vacía. Después de todo, desde el punto de vista de Kusanagi, está chocando con “Scepter 4” frente a él.

En primer lugar, hay innumerables oponentes que pueden luchar con Suoh, todavía pueden luchar.

“¡Uoooooh! ¡Mikoto-san es increíble!”

En medio de una feroz batalla, Yata grita de alegría cuando ve un pilar de fuego que atraviesa los cielos. Fushimi se volvió rápidamente hacia los oponentes, pero los miembros de “Scepter 4” también miraban al cielo y contenían la respiración.

“Maldición. ¿Qué diablos está pasando?”

Suoh comenzó a ejercer "poder" poco después de que Kusanagi y sus colegas reanudaran la lucha con “Scepter 4”.

Para Kusanagi, la batalla que tienen por delante es solo una ligera idea para ver el poder del nuevo “Scepter 4”. Tan pronto como supo que Suoh había comenzado a pelear, corrió hacia allí y cambió su política para determinar la situación.

Sin embargo, la unidad que tienen delante es bastante dura.

Por supuesto, Yata y Fushimi se están calentando inesperadamente, y también está el aspecto de que la situación no puede continuar así. Pero más que eso, las fuerzas enemigas son tenaces y veteranas.

Yata y Fushimi son abrumadores en batallas individuales. Las habilidades de los dos capitanes de allí parecen estar cerca de las de los dos, pero todavía había una clara diferencia de "poder" entre los dos.

No obstante, “Scepter 4” tiene un hábil movimiento como unidad, que bloquea el poder de lucha de Yata y Fushimi.

No se impacientan, no descansan y mantienen un cierto promedio. Fue una espléndida "batalla grupal" que pareció hacerle sentir como si estuviera mirando desde un lado. Este tipo de lucha es un truco que es casi imposible con "Homura", donde cada miembro tiene una personalidad fuerte.

Sin embargo, si Kusanagi participa aquí, no hay duda de que la situación de la batalla puede revertirse en un abrir y cerrar de ojos.

Kusanagi es el número 2 de "Homura". No solo porque es un consejero, sino también porque tiene el "poder" más fuerte junto a Suoh.

Además, el "poder" de Kusanagi se puede aplicar sobre un área amplia y de forma remota, como las múltiples bolas de fuego que se lanzaron la primera vez.

Si se agrega aquí el extraordinario poder de combate cuerpo a cuerpo de Yata y Fushimi, no es imposible derrotar a esta formidable unidad. Por el contrario, si le apetece, podría durar "un año".

Pero eso no es bueno.

Eso es porque si habla tan en serio, terminará con un verdadero "acto de combate" sin excusas. Kusanagi no quiere arriesgarse a una guerra a gran escala con el Clan Azul en esta etapa.

Por supuesto, aunque los reyes están peleando, no puede evitar pensar en nada. Sin embargo, Kusanagi desconfiaba más del "Rey Dorado" que de "Scepter 4". Daikaku Kokujoji y su clan "Tokijikuin" son organizaciones que dominan el país sin hablar antes. También es el aliado del "Acuerdo 120", que establece disciplina entre clanes. En ese momento, incluso si Suoh dijo "Oh.", no podía evitarlo, pero no quería imitar lo que podría tomarse como "abrir la batalla con "Scepter 4" como el consenso del clan rojo".

Incluso para el "Rey Dorado", deben dejar "espacio" que se pueda discutir abiertamente más tarde.

Por lo tanto, quería mantener "esto" en la categoría de "lucha". Incluso si comete un error, debe evitar una situación en la que se produzcan "muertos en la guerra".

En ese caso, sería bueno volver a pelear como el primer movimiento, pero esta vez, el grado de devoción de Yata y Fushimi se convierte en un problema. Especialmente Yata. Debe haber estado agotado, pero desde que se dio cuenta de que Suoh había comenzado a pelear, estaba aún más emocionado y luchando porque no podía poner en ridículo a "Homura". Lo ha hecho. Es por eso que Kusanagi solo pudo brindar un apoyo cuidadoso para no causar un "desafortunado accidente".

"Oh, ¿por qué esto es tan problemático...?"

Fue "Scepter 4" el que entró. ¿Cuánto están ahora en el proceso del Rey Azul? Sin embargo, si por casualidad es el "Rey Azul" quien está luchando contra Suoh ahora, es

difícil pensar que esta situación que se está desarrollando actualmente sea la forma que él quería. Por supuesto, puede haber algún propósito detrás de esto, pero aun así, la primicia debería ser demasiado grande.

Entonces...

¿No es esta una situación en la que "nadie quiere"?

Y, como puede ver al desentrañar la historia, muchas de las guerras, incluso si hay suficiente terreno por adelantado, comienza con una desgracia repentina y se expande sin cesar. Nadie quiere eso.

“Esto debe ser una broma.”

No importa lo mal que piense demasiado. Incluso si se dice eso, los malos sentimientos nunca desaparecen. Y lo que es peor, no tiene ganas de retirarse primero mientras piensa tanto.

Entonces...

Esta es una "pelea". Es una "pelea" que se vendió. Tenía que encontrar el punto final, y no era su intención rechazar algunos compromisos, pero cree que es natural comprarlo porque la pelea se vendió.

No, lo ha decidido sin pensarlo. Sabe que puede evitar lo peor si levanta la mano, se rinde y se retira, pero no se lo trago.

No importa cuán racional o cauteloso sea, Kusanagi es un miembro del clan de Suoh.

Es difícil decirlo en absoluto.

“Ni hablar.”

Si continúa más la batalla del agotamiento, incluso si sobrevive en este lugar, no podrá hacer frente a la situación después de eso. No hay más remedio que limpiar a la fuerza.

Kusanagi apretó su expresión y miró el campo de batalla con una mirada fría. Controló cuidadosamente el "poder" y redujo el objetivo. Sin embargo...

"¡Kusanagi-san!"

A punto de atacar, Kusanagi se detuvo ante la voz que escuchó.

Si lo mira, se precipita hacia él de manera desesperada. Además, hay dos chicos extraños detrás de él.

Kusanagi miró y estaba harto y frunció el ceño. Puede verlo incluso si está lejos. Había muchos olores molestos. Es como si estuviera sosteniendo un cartel que dice "malas noticias".

"¡Totsuka! ¿Fuiste a buscar a Yamata? No sé por qué, los llevaré a ustedes dos también."

"¡Estos dos están relacionados con Yamata! King los trajo cuando lo perseguían."

"¿Eh? Ah, no, ¿cuál es la ubicación de Yamata?"

"¡Lo perdí!"

"¿Eh?"

Cree que ha estado corriendo. Cuando Totsuka llegó al lado de Kusanagi, pareció sentarse y estaba en el borde.

Fushimi notó que lo llamaban "Totsuka-san", y Yata miró hacia atrás e hizo que su rostro brillara. Los Azules que seguían luchando también mostraban una apariencia aterradora. Además de eso, cree que pensaron que los refuerzos de "Homura" se habían precipitado.

Sin embargo, Totsuka es insignificante como fuerza, y sobre todo, para el actual Kusanagi, no es una historia de refuerzos.

"¡Es más difícil que eso, escucha, Kusanagi-san!"

"¡Rayos! ¡Dime que me equivoco! Totsuka, ¡doy 10,000 yenes, así que por favor dime que el idiota de Mikoto no está peleando con el Rey Azul!"

"Es una petición excepcional para Kusanagi-san, ¡pero desafortunadamente es verdad! ¡Además, la sangre le está subiendo a la cabeza como nunca antes se había visto!"

"¿Ah, en serio? Justo como lo pensé. No, pero la "Espada de Damocles" aún no ha salido. Ese idiota también se queda con la mínima moderación."

"Creo que es solo cuestión de tiempo."

"¿No es mentira?"

Está seguro de que en el interior era por los Strains. Según la explicación de Totsuka, Suoh se unió a Totsuka y luego se encontró con el "Rey Azul". Pateando la petición de Munakata, se niega a entregar a Yamata. Parece que la nieve cayó en la batalla tal como estaba. Era casi como la mala imaginación que tenía Kusanagi.

"Es decir, Mikoto todavía está luchando, y las otras unidades de "Scepter 4" están persiguiendo al perdido Yamata."

"King debería llamar a todos."

"No. ¿Acaso es una guerra a gran escala?"

"Pero, Kusanagi-san. Para ser honesto, ahora es un asunto trivial."

Kusanagi no tiene palabras ante las palabras de Totsuka. Al igual que con el diálogo, su expresión seria impidió que la lengua de Kusanagi se moviera.

"Ahora se trata de King. Si no se detiene, será realmente malo."

Cuando Totsuka afirmó eso...

Como para probar las palabras de Totsuka, un aura roja se escapó como un pilar de luz en el cielo de allí.

Los ojos de Kusanagi se dirigen hacia eso antes de que se dé cuenta. La luz era feroz y divina, y luego se difundió en la atmósfera.

Y, después de que la luz se difunde, aparece una enorme espada en el cielo del atardecer.

Incluso a tal distancia, se transmitió su inmensidad y fuerza oculta. Al mismo tiempo, se encontró que el "poder" que habita dentro de ellos pulsa para resonar con eso.

La "Espada de Damocles" roja.

Lo que está allí no es solo un cuerpo de energía en forma de espada. Esa es la intención de Suoh. La voluntad de luchar, que nunca se puede perdonar.

Además, Suoh no fue el único que mostró su intención al cielo.

Un pilar de luz azul se encuentra justo al lado de la "Espada de Damocles" en el cielo del atardecer. Después de la hermosa y fresca luz, apareció otra espada.

Similar a Suoh, pero más elegante y diferente en color.

La "Espada de Damocles" azul.

Rojo y azul, una espada con otra, fue sacada de su vaina y lanzada al cielo.

"¿Eh...?"

Kusanagi apretó los labios, sin perder de vista la "Espada de Damocles". La batalla que se había convertido en una batalla exhaustiva ha cesado, y todos están mirando al cielo incluso en Yata.

"Es malo..."

Totsuka le dio una leve cara angustiada. Kusanagi siente lo mismo.

De repente, una noche, cuando tuvo una reunión en "HOMRA", la última línea de Suoh fue fascinante.

En ese momento...

¿Suoh dijo "entonces" en ese momento? Una guerra a gran escala con el "Rey Azul" y el Clan Azul. Los dos reyes, que se encontraban en el mismo lugar, mostraron su intención de luchar juntos. Será imposible evitarlo más.

Aún así...

Incluso si los dos reyes cruzaron la espada, la ruina aún no se ha confirmado.

Ha habido muchas batallas, como la aparición de la "Espada de Damocles". Es la primera vez que los reyes luchan entre sí, pero no debería suceder inmediatamente después de la pelea.

La pregunta es, ¿por qué llegan tan lejos?

Sin embargo, una vez que llegan a ese punto, ya no es una historia que puedan hacer por su cuenta. Todo lo que tienen que hacer es creer en Suoh, su propio rey.

Kusanagi decidió prepararse.

"Totsuka. Convoca a los miembros. Sin embargo, la lucha está prohibida. No sé cómo acabara, pero cree en ese estúpido y espera."

+++++

La primera vez que lo vio fue cuando todavía estaba en la escuela.

Fue en el momento en que se enfrentaba a un grupo malo y solo una persona se resistía desesperadamente. Lo aplastaron muchas veces y pensó que iba a morir varias veces. No había ningún lugar donde quedarse y estaba caminando por un rincón de la ciudad para evitar la mirada del público. Ese fue el momento. Por casualidad los vio a "ellos" en una esquina de Shizume-cho.

Felices y orgullosos.

Hombres que cortan tranquilamente el viento con sus hombros y conquistan la ciudad sin culpa alguna para ellos mismos.

"Ellos" estaban en el centro de atención de quienes los rodeaban, sin importar lo que hicieran. O puede haber sido repulsión, miedo u odio, pero al menos nadie descuidó a "ellos". Todos en la ciudad los reconocían y "ellos" estaban naturalmente orgullosos de caminar en la oscuridad.

Su cuerpo temblaba con solo mirarlo.

No cree que esté respirando en el mismo espacio. Allí había una vida brillante que era totalmente diferente a la suya.

Los pensamientos que estaban grabados en su corazón en ese momento eran de anhelo y admiración.

No pasó mucho tiempo antes de que los viera en la ciudad que se enteró de que eran un grupo llamado "Homura". La reputación de "ellos" era tan diversa como la leyenda de la ciudad, y aquellos que estaban entusiasmados en la escuela estaban medio confiados o negaban con la cabeza. Algunos ridiculizaron que era un grupo de payasos locos.

Por otro lado, la maldad de la ciudad y el derrumbe de los yakuzas no mencionó su nombre en el desvío. Cuanto más locos eran los supuestos locos, más terroríficos o sobrecogedores eran. Rumores increíbles y leyendas reales arraigadas en la ciudad. Estaba absorto en la recopilación de información y trato de encontrarlos en la ciudad.

Cuando se dio cuenta, comenzó a soñar con conquistar la ciudad junto con la línea de "ellos".

Hombres que se han abierto a la libertad de vivir en la ciudad solo con su propia fuerza y talento. Se paró al lado de "ellos" y se abofeteo. Esa imaginación fue el alimento para sobrevivir a los días difíciles y la luz para el futuro oscuro.

Cuando tuvo esa hermosa llama en sus manos, pensó que finalmente la tenía.

Un nuevo mundo. Una nueva vida.

Un nuevo yo que parece fuerte y firme.

Entonces...

"No tiene sentido ser "Homura". Ellos tienen razón."

El lugar al que apunto, el mundo que anhelaba, no estaba mal.

Si es así, ¿cuándo fue en una dirección diferente? ¿Por qué puso un pie en un camino diferente?

+++++

"¡Oh, lo encontré!"

En el momento en que escuchó el grito, Daichi Yamata se perdió.

El interior de su cabeza ya está hecho un lío. Lo golpearon allí, lo sacudieron aquí y lo persiguió Totsuka y quienes los estaban siguiendo. Entonces, en el momento en que la voz que encontró hizo eco, estaba absorto en huir de la voz.

Se encontraba solo. Y esa voz todavía lo perseguía.

"¡Mierda! Soy descuidado, persistente, pienso en ti."

Estaba persiguiéndolo un miembro de los Azules, "Scepter 4". Era más joven que él y era como un estudiante de secundaria.

Parece que está en contacto con otros miembros por el comunicador, y hubo una escena en la que casi lo atrapan y le disparan.

Sin embargo, parece que no conocen la geografía del lugar, y logró escapar de sus manos escondiéndose cada vez que se volvía peligroso.

Excepto por el primer miembro joven que lo ha encontrado.

Incluso si se escondió y salto al callejón muchas veces, inmediatamente lo encuentra y lo persigue. Es horriblemente listo. La habilidad física es claramente superior a la suya. Incluso si el "poder" es lo mismo, probablemente más fuerte que él. Es por eso que Yamata sigue huyendo.

"¡Oye! ¡Ríndete! ¿No puedes huir? ¡Es desagradable!"

Aunque se aferra a Yamata, que corre a toda velocidad, parece no estar sin aliento y no hay signos de dolor en sus gritos. Por otro lado, él ya está al límite. Su respiración es turbulenta, su corazón no deja de latir y los músculos de sus piernas están a punto de tirar. A pesar de que ambos eran miembros del clan, había una diferencia miserable.

"No importa cuánto se endurezca la arena con la sangre de otra persona, se derrumbará por un momento."

Las palabras de Suoh simplemente hicieron eco en su cabeza. El irónico sermón resuena.

La sangre vuelve a pisotearse. Miserablemente, sin piedad, sin valor, como un insecto.

"Vamos..."

No le gusta.

Lo siente por eso. Tiene "poder", es diferente de su antiguo yo. Muerde sus dientes traseros y corre desesperadamente. Cuando se da cuenta, salió a un lugar abierto. Una intersección espaciosa donde tres carriles se cruzan en un sentido. Quizás "Scepter 4" estaba bloqueando el área, no había ningún vehículo en marcha y, a primera vista, no estaba poblado.

Entre bastidores, gritó: "¡Sí!" Aquí podría usar su "poder" sin preocuparte por su entorno. Está dispuesto a atacar y detenerlo. No se preocupa si Yamata llora o grita. Independientemente de la intención de Yamata. Va a capturarlo y llevarlo de una manera muy laboral, manejando el equipaje como algo natural.

Tiene ganas de pisotearlo como una piedra.

"Vamos..."

Solo dijo eso.

¿Podría perdonarlo?!

Se detuvo y miro hacia atrás. Convirtió la indignación en "poder" y quemó la llama de inmediato.

El joven de ropa azul que lo perseguía está sorprendido y asustado. Eso es, no es una cosa. No es solo un objeto que se puede mover libremente según la conveniencia de alguien. Tiene un temperamento, tiene un corazón.

Incluso si no coincide, no dejara que el "fuego" ardiente en Daichi Yamata sea tratado como una cosa.

"¡No te lo pierdas!"

Irradia la llama con todas sus fuerzas. El ropa azul voló apresuradamente hacia un lado. Mientras lo evita...

"Yo..."

Balancea la espada que se ha sacado. Un aura azul brilló, atravesando las llamas de Yamata con una sola espada. Todos los golpes de Yamata se dispersaron al ser parados con la espada.

Cuando el ropa azul aterriza en la calle, sonrío y gira la punta de la espada.

"¿Finalmente te dio hambre? ¿Está bien? Vamos."

Miró directamente a los ojos de Yamata y dijo alegremente eso. Yamata respiró sobre su hombro y ni siquiera pudo responder.

Sin embargo, había una pequeña y satisfactoria sensación en la parte posterior de su pecho.

Un Clansman, que es superior a sí mismo, lo mira con firmeza ahora. Reconoce su existencia y trata de luchar.

"Hm..."

Suoh dijo que se respetaba a sí mismo.

Pensó que esa era la razón por la que no podía ser pisoteado por otros.

Es diferente.

La verdadera autoestima no se puede romper incluso si eres pisoteado por otros.

Casi ha agotado su "poder" en el golpe anterior. Aún así, Yamata apretó su energía y puso una llama en su puño.

No puede ganar, pero ¿qué pasó? El resultado no cambia. Sin embargo, la forma en que se recibe los resultados es diferente.

Lo hará.

Yamata gritó tan fuerte como pudo y golpeó el rostro del miembro de "Scepter 4", que parece tener una expresión desafiada.

Cuando el ropa azul envolvió su espada en luz azul, atrapó el puño de Yamata desde el frente.

Luego, después de aceptar completamente el "poder" y el impulso, sacudió sus pies y rodó a Yamata sobre el asfalto.

Mientras se unta los arañazos, Yamata se acuesta boca arriba y dice "¿Gah?". La punta de la espada golpea la punta de su nariz.

El sol se deslizó sobre la hoja y reflejó un resplandor sangriento.

"Jaque mate... Escuché que el clan rojo es un enemigo fuerte, fuiste persistente, no está mal."

Las palabras del joven de ropa azul no incluían maldad ni desprecio.

Sin embargo, no podía pasar por alto la línea casual de satisfacción que era como el brote en Yamata.

Se levanta por sí mismo y agarra la punta de la espada con la que fue golpeado.

Por supuesto que con las manos desnudas. Ya ni siquiera llevo llamas. Su palma estaba cortada y la sangre goteaba, y siente un dolor ardiente. El dolor fue tan doloroso que incluso lloro. Sin embargo, Yamata quemó el dolor con ira y quemó aún más su propio fuego.

"¡Oh, hey!"

Se ríe del ropa azul sorprendido y aprieta el puño con más fuerza.

"Oh, sí... soy persistente, yo..."

El ropa azul se acercó tratando de sacar la espada. Si la saca con fuerza ahora, le cortará el dedo. Es un trampolín para hacer tanto daño.

"Estúpido. Déjala ir. No tiene sentido."

"Que ruidoso, estúpido... Si no te gusta, lárgate..."

Es terco y pone su fuerza en sus puños. Sin valor. Como dice el ropa azul, no significa nada.

Además, cuando el ropa azul tenía una cara fría, la hoja volvía a tener una luz azul. Luego, la mano que sostenía se volteó para que fuera empujada desde adentro.

La espada está rodeada de cristales de "poder" como una barrera. Ya no puede tocarla.

Bueno eso es correcto.

No un oponente.

Aún así, hay algo que puede hacer.

Por ejemplo, ¿qué tal levantarse? Yamata se acercó y torció su cuerpo. Asustado por levantarse.

Tal como está, pone esfuerzo en todo el cuerpo, aprieta los dientes y se levanta.

No hubo interferencia por alguna razón. Cuando lo miro, el ropa azul lo está mirando mientras carga la espada en su hombro. No había ningún tipo de maldad o desprecio en esa línea de visión. Solo esperando que Yamata se ponga de pie.

Que chico raro.

Yamata sonrió sin saberlo y se puse de pie firmemente.

Cuando se levantó, el joven de azul, reposiciono su espada nuevamente. Allí...

"¡Se terminó!"

Algunos miembros nuevos de "Scepter 4" aparecieron desde la calle donde acababan de llegar Yamata y su oponente. Cada uno toma su espada y corre hacia Yamata. "¡Oh, esperen!" Dijo el joven de traje azul frente a él, pero los miembros no estaban a la vista excepto Yamata.

Yamata resoplo y luego respiró hondo.

Sera pisoteado de ahora en adelante.

Si lo que queda es la autoestima, ya no tiene miedo. Y sigue mirando hacia adelante hasta el último momento para "irse" incluso después de haber sido pisoteado.

"¡Uooh!"

En ese momento, la vista de Yamata se tiñó de rojo.

El "mosquito" que debería haberse acumulado salió repentinamente. Cuando se mira, el "poder" lo llena, como si arrojara vapor. Yamata estaba aturdido y lucía llamas. Era un nuevo "poder" que nunca antes había sentido.

Cuando se dieron cuenta, todos los miembros que estaban tratando de correr se detuvieron, y el joven de ropa azul a un lado se alejó en un instante. Y, como envolvió a Yamata, toda el área se llenó de un aura roja.

"Santuario".

Es el territorio del rey el que eleva el "poder" del miembro del clan. Miro hacia arriba como si estuviera volteado, una enorme espada roja cuelga en el cielo como una bandera que muestra su tierra.

Y...

El "Rey Rojo" se acercó al cruce de caminos, caminando orgulloso en medio de un camino impopular, con una hermosa pero feroz llama.

No controlado por nada.

Solo por tu propia voluntad.

"Ah."

La vista que vio aquel día, es difícil pensar en eso.

En un abrir y cerrar de ojos, el disparo perdido y esperado durante mucho tiempo fue más fuerte que cualquier llama en el mundo y quemó las profundidades del pecho de Yamata.

Quería ser un hombre que pudiera estar de ese lado.

¿Estará todavía a tiempo? ¿Puede empezar de nuevo?

Yamata mira en silencio al noble rey, objeto de admiración, con ojos llorosos.

Suoh protege a Yamata.

"¿Has decidido?"

Era una pregunta sobre como procedería Yamata. Yamata le respondió a Suoh: "Sí."

"Entonces, los detalles vendrán más tarde. Retírate."

Dicho esto, paso por el lado de Yamata y siguió recto por la calle. Conquistando la ciudad.

Cuando se dio la vuelta, una figura se acercaba desde el otro lado de la calle. Un temblor sagrado que se asemejaba a un temblor de guerrero recorrió su cuerpo.

El Rey Azul.

Ese joven vestido de azul vitoreó con orgullo como un niño, diciendo: "¡Capitán!" Detrás del rey está el miembro femenino que vio antes.

El Rey Azul entró en la amplia intersección con los mismos pasos tranquilos que Suoh.

Los dos lados detrás de las gafas son como bloques de hielo de alta densidad sin impurezas, y su línea de visión está fijada directamente a Suoh. Y la luz azul explota sin el pretexto de intercambiar palabras. Un aura azul se extendió alrededor del Rey Azul.

El aura se eleva al cielo mientras baila y baila. Luego, se reunieron junto a la espada de Suoh y se comprimieron para formar una "forma".

Una espada divina y enorme que es tan buena como la espada de Suoh.

La "Espada de Damocles" azul.

Las espadas de los reyes están alineadas sobre la intersección.

Yamata, no solo él, sino todos los vasallos que estaban allí, jadearon por igual y miraron a su rey.

El aire en el lugar es tan denso que es difícil respirar. Chocan dos santuarios, el espacio se balancea.

Dos jóvenes reyes con un poder extraordinario se enfrentan.

Es como una vista mítica.

"Este es el final."

El Rey Azul declaró.

"Suoh Mikoto. Prepárate."

"Esa es una mala cara."

El Rey Rojo respondió y dijo...

"Desaparece, Munakata."

El Rey Azul ya no movió su rostro. Simplemente dijo...

"Nosotros, Scepter 4, llevamos a cabo nuestros deberes como espadachines. No permitas que se esparza en el santuario, y no permitas que sea invadido en el mundo del polvo. Controla la espada con una espada. No hay nubosidad en nuestra causa."

Entonces, el rey puso su mano en su cintura y sacó la espada con esa declaración.

"Munakata, batto."